

仁礼っ子だより



須坂市立仁礼小学校学校通信
令和6年2月29日(木)
第17号

今年度もあとひと月・いいまとめを

1. 児童総会(2月15日)

今年度の児童会活動のまとめとして、児童総会が行われました。3年生は児童会に初めて参加しますし、6年生にとっては、これが最後の大きな舞台となります。

今回の児童総会で、みんなで揃って床に座る際に座布団を使用しました。(右写真)これは、5年児童のおばあ様に作っていただいたものです。全校児童が使えるように何と190枚もあります。おかげで、寒い時期に冷たい床に座らずに済みます。これから感謝して使わせていただきます。

総会では、6年生の役員さんから今年度の活動報告があり、それに対して参加者から質問意見が出されました。大勢の前で緊張する中、頑張って意見を述べ、役員さんはそれに対して答弁をしていました。あらかじめ質問意見を受けてあったことに対しては事前に回答も考えられますが、予期せぬ意見に対しても、落ち着いて答弁している6年生に、頼もしさを感じました。

そして、先日の選挙で決定した正副会長をはじめ、5年生の新たな役員さんが紹介されました。6年生のこれまでの頑張りを受け継いで頑張ろうという意欲が伝わってきました。

本日29日に引き継ぎ児童会が終わり、3年生が児童会に新たに加わりました、いよいよ新年度に向けて動いていきます。役員さんだけではなく、一人一人が活躍する児童会をつくってほしいと思います。



2. 6年生授業参観

2月27日(火)に、6年生の授業参観と懇談会が行われました。

6年生にとっては小学校最後の授業参観でした。

6年生はスピーチの授業を行いました。将来の夢など、一人一人話すことを決め、保護者の皆様の前で、順番にスピーチをしました。英語でのスピーチもあり、人前で話すことにチャレンジしていました。

発表に至るまでには、一人一人原稿の準備や事前の練習など、それぞれにドラマがあったことと思います。それを含めて、子ども達の頑張る姿をご覧いただきました。

これで、すべての学級で授業参観と懇談会が終わりました。各学級の役員さんをはじめ、皆様に心より御礼申しあげます。ありがとうございました。



コミュニティスクール今年度のまとめ

今年度3回目のコミュニティスクール運営委員会が行われました。今回は、教室参観、学校評価アンケートのまとめや来年度のグランドデザインについてご意見を伺うこと、そしてグループ討議をしていただきました。

(1) 教室参観

1, 2年生は帰りの会の時間でしたので、その様子をご覧いただきました。3～6年生は、教室で学習に取り組む姿をご覧いただきました。その中で、4年生は、総合的な学習で進めてきた「きれいな地域を守る」ことを発表しました。自分たちは仁礼地区をきれいに保つためにごみを拾ったり、ちらしやポスターを作って呼び掛けたりしてきたことを紹介し、「自分たちだけではなく、地域の皆様とともにできること」について、委員の皆様からご意見をいただきました。

不法投棄監視パトロールをしてくださっている委員さんからは、仁礼をきれいにしたいという気持ちを理解していただきました。また、一緒に参観していた北信教育事務所の先生からは、「例えば川のごみをなくすためには、川のきれいさを紹介すると、そこにごみを捨てなくなる。仁礼の魅力を発信していくとよい。」と助言をいただきました。

(2) コミュニティスクール運営委員会

視聴覚室で、委員の皆様と懇談をしました。

今回特に大切にされたことは、委員の皆様と学校職員とのグループ討議です。

めざす子ども像の中の、特に【思いやり】と

【関わる】の実現に向けて、

①どんな活動ができそうか

②ともにできることは何か について小グループで話し合いました。例えば、点子ちゃんずの皆様による読み聞かせの件です。子ども達は毎回この会をととても楽しみにしていますが、現在の朝10分間という時間をもう少し伸ばして、もっと関わりを深められるし、本を読むこと以外にも、「語り」を入れてみるとどうかというご意見をいただきました。このように、学校として求めていることと地域の方が求めていることのすり合わせをすることができました。今回の話し合いをもとに、来年度のコミュニティスクールの活動について考え、さらに発展させていきたいと思います。

最後になりましたが、上原祥弘委員長様をはじめ、今年度の活動を支えてくださったコミュニティスクール運営委員の皆様にご心より御礼申し上げます。



お知らせ

(1) 以前、主に低学年で使用する算数セットをお譲りいただけるかお知らせしたところ、快く譲っていただきました。ありがとうございます。大切に使用させていただきます。

(2) ミシン学習の補助で、ボランティアの皆様にお越しいただきました。困ったときにすぐに助けていただいたので、子ども達はとても安心して学習できました。ありがとうございました。